

## **BASES PARA LA PROVISIÓN DE ALUMNOS DE POSGRADO PARA LA PLATAFORMA DE INVESTIGACIÓN EN SALUD ANIMAL - INIA LA ESTANZUELA**

El Instituto Nacional de Investigación Agropecuaria (INIA) se encuentra abocado a la búsqueda de un estudiante de Maestría y uno de Doctorado para integrar el equipo multidisciplinario de la Plataforma de Investigación en Salud Animal, con sede operativa en La Estanzuela.

### **ESTUDIANTE DE MAESTRIA**

#### **Principales responsabilidades**

El estudiante desarrollará sus funciones en el Laboratorio de Patología y realizará tareas de diagnóstico y necropsias a campo. Realizará diagnóstico e investigación de las enfermedades de los rumiantes, principalmente enfermedades de los terneros (incluyendo diarreas neonatales y neumonías) y abortos. Deberá conocer y contar con experiencia en técnicas de histología y de diagnóstico histológico de las enfermedades de los animales.

La formación de Maestría la desarrollará en el Programa de Maestría en Salud Animal de la Facultad de Veterinaria de la UDELAR y la mayoría de las disciplinas las llevará a cabo en La Estanzuela.

Deberá presentar su tesis en un plazo de 24 meses (periodo de duración de la beca) a partir de su ingreso al INIA.

#### **Requisitos**

Título en Medicina Veterinaria. Disponibilidad para ejercer su función con dedicación full time (44 horas semanales) y radicación en el departamento de Colonia. Buen manejo escrito y oral de idioma inglés o portugués. Se valorará la experiencia en escritura científica.

### **ESTUDIANTE DE DOCTORADO**

#### **Principales responsabilidades**

El estudiante desarrollará sus funciones en trabajos a campo y en los Laboratorios de Patología/Histología. Realizará necropsias y tomas de muestras de fetos y terneros muertos en el período neonatal, y muestreos a campo en rodeos bovinos con problemas reproductivos. Estudiará láminas histológicas utilizando técnicas tradicionales e inmunohistoquímica y, alternativamente, participará en actividades de diagnóstico de las enfermedades que causan abortos y muertes perinatales en bovinos.

La formación de doctorado la desarrollará en el Programa de Posgrado de la Facultad de Veterinaria de la UDELAR y la mayoría de las actividades formativas las llevará a cabo en La Estanzuela.

Su tesis la deberá presentar en un plazo de 36 meses (periodo de duración de la beca) a partir de su ingreso al INIA.

## **Requisitos**

Título en Medicina Veterinaria y formación de posgrado a nivel de Maestría, preferentemente en el área de salud animal. Tener interés y experiencia demostrable en patología veterinaria, incluyendo necropsias, histopatología y, preferentemente, inmunohistoquímica. Disponibilidad para ejercer su función en régimen de dedicación full time (44 horas semanales). Buen manejo oral y escrito de idioma inglés o portugués. Se valorará la experiencia en escritura científica en inglés.

## **Condiciones laborales**

El contrato de Maestría será dos años de duración y el de Doctorado de tres años, ambos sujetos a período de prueba en función de evaluación de desempeño. Se requiere una dedicación full-time (44 horas semanales) y disponibilidad para trabajar esporádicamente fuera de horario.

## **Modalidad de los llamados**

Consistirá en la evaluación de méritos, entrevista y evaluación psicotécnica. Los postulantes serán preseleccionados en la evaluación de méritos, para lo cual se tendrá en cuenta la formación y los antecedentes laborales.

Los interesados deben enviar la postulación adjuntando su currículum vitae (CV) y dos cartas de recomendación a [rrhh@inia.org.uy](mailto:rrhh@inia.org.uy).

**Fecha límite para la recepción de CV: 06 de abril de 2016**